

## Start in die Bayernligasaison

26.09.2014 18:10 von Johannes Oswald

Nach schwierigem Umbruch steht die neue Herren 2 am Samstag das erste Mal auf dem Feld. Nach dem Abstieg aus der Regionalliga hat sich einiges getan. Mit Johannes Oswald, hat das Team einen neuen Trainer gefunden, der wenn Not am Mann ist auch spielen wird. Der Kader wurde mit erfahrenen Männern aufgefüllt und bietet so beste Voraussetzungen für die nachkommende Jugend. Die Talente lernen sehr viel von den Erfahrenen und die Älteren haben Spaß ihre Kenntnisse weiterzugeben.

Nach schwieriger Vorbereitung mit Hallenproblemen und einigen schlimmeren Verletzungen startet eine Rumpfruppe gegen Garching in die Saison. "Ich bin gespannt wie sich die Mannschaft präsentiert, wir haben kaum gemeinsam trainiert und auch den Gegner kann ich schlecht einschätzen. Aber wir werden alles geben und uns voll reinhängen.", äußert sich Trainer Johannes Oswald. Nach der Verletzung von David Schirmer wird Maximilian Schungel auf der Diagonalposition angreifen. In der Mitte fehlt Christian Dorrer und so muss neben Danilo Guder auch Spielertrainer Johannes Oswald ins Spielgeschehen direkt eingreifen. Im Außenangriff fehlt Nachwuchskraft Andreas Bachmann, doch mit Camilo Guber, Sebastian Held und Philip Prechtl gibt es genügend Alternativen. Im Zuspiel wird die Tagesform entscheiden, neben dem Routinier Klaus Dörfler gibt es noch Matthias Zierhut, den leider Knieschmerzen plagen. Doch egal wer am Feld steht, mit Spaß und vollem Einsatz will man alles geben und am Ende schauen wofür es reicht.

Spielbeginn ist am Samstag 15:00 Uhr im Werner-Heißenberg-Gymnasium in Garching.